



八幡小だより

笑顔で 明るく 元気よく 文責 校長 藏内 保明



盛夏の季節 1学期のまとめに 取り組んでいます



水泳学習も始まり、プールからは連日、子どもたちの歓声が聞こえてきます。運動会を終え、平常の学習にも精いっぱい取り組む毎日です。

先日の暗唱詩会では、日々国語科の授業等で取り組んでいる音読の学習を生かすとともに、さらに学級・学年全体で取り組む群読に、どの学年も挑戦しました。学年の発達段階に応じた詩の群読は、一つ一つの言葉の意味を考えながら、それぞれに創意工夫をこらした内容でした。

また、その後の学級懇談会では、今年一年間の学年・学

級の目標や取り組みについて、保護者の皆様と話し合う貴重な時間を持つことができました。ご参加ありがとうございました。

シビックプライドに通じる学習

5年生は、6月に社会科の見学で安川のロボット工場と日産自動車工場の見学に行きました。その後、「自動車の素、鉄との出会い」という学習にも取り組みました。夢追い塾という北九州市が主催する講座で学んだ方々によるお話は、人類と鉄との深い関わりから、北九州市が鉄の都と呼ばれるようになった経緯まで、そして現在の様子をととても分かりやすくコンパクトにまとめられたものでした。

環境委員会の花植え活動



体育館前の花壇は、いつも季節を彩る草花でいっぱいです。今回も、環境委員会の子どもたちの手で、ベゴニアやトレニア、日々草、ポーチュラカなどを植えました。これから秋にかけてきれいな花を咲かせ、私

たちを楽しませてくれることでしょう。

平和学習週間

7月は、平和について考える週間となっています。学年に応じた教材を使って、私たちの身の周りにある平和の大切さについて学んでいきます。ご家庭でも、ぜひ話題にされてみてください。

【今月の子どもを育てる10箇条】

{声かけて地域の宝子どもたち} 開放的な気分になる夏、見守りをよろしく！！



7月の行事予定

- 3日(月) 平和学習週間
校時変更週間
- 4日(火) スクールカウンセラー来校
- 11日(火) なかよし交流会
フッ素塗布
- 13日(木) 個人懇談会1日目
スクールカウンセラー来校
- 14日(金) 個人懇談会2日目
- 19日(水) 給食終了・大掃除
- 20日(木) 太鼓競演会
第1学期終業式
- 21日(金) 夏の教室1日目
- 24日(月) 夏の教室2日目
- 25日(火) 夏の教室3日目
- ※9月1日 第2学期始業式